

Ante la situación crítica que atraviesa la economía griega, la Iglesia Ortodoxa propone al Estado "trabajar juntos y usar los ingresos para pagar todas las deudas"



Clérigos de la Iglesia Ortodoxa Griega

(RD, 12/04/2015) La **Iglesia ortodoxa de Grecia** ha ofrecido sus bienes al **Gobierno de Alexis Tsipras** para pagar las deudas a las que se enfrenta el país. Así lo ha declarado el Arzobispo de Atenas, **Ieronymos II** en una entrevista a la televisión helena en la que ha explicado que no se trata de vender activos.

La institución, muy poderosa en el país, es titular del mayor número de tierras solo por detrás del propio

Durante las fiestas de Pascua ortodoxas, el Arzobispo ha ofrecido su ayuda al Gobierno de

Syriza: **"Si es necesario que cooperemos, estamos aquí"**. Ha explicado que no tiene intención de vender sus propiedades, pero sí de "**trabajar juntos y usar los ingresos para pagar todas las deudas** ... pero las tierras seguirán en manos griegas".

La institución, muy poderosa en el país, es titular del mayor número de tierras solo por detrás del propio Estado. Entre otros activos, ostenta bienes inmobiliarios de primera línea en la capital. No obstante, no existe un registro público sobre los bienes de la Iglesia.

Fuente: Religión Digital / Agencias